



19ème Dimanche du TO Le 10 août' 25 – Cycle C



MON COEUR EST AVEC TOI



AMBIANCE

Ouvrons nos cœurs et regardons l'essentiel. Au milieu du silence sonore de ce moment, nous nous tournons vers toi, Seigneur, qui es toujours là, qui écoutes, que ce soit dans l'agitation ou dans le recueillement. Aujourd'hui, nous voulons contempler ce qui compte, la maison non seulement comme un lieu physique, mais aussi comme un espace de rencontre, de famille, de vie partagée.

La Parole nous invite à la vigilance, mais pas seulement face à d'éventuelles menaces extérieures, mais surtout face à la tentation de nous enfermer dans ce qui est à nous, de dire « ceci est à moi » et d'oublier les autres.

En ce temps de repos, soyons aussi responsables et généreux. Prenons soin de nos maisons, mais surtout continuons à construire une maison commune où chacun a sa place. Où le partage, l'attention aux autres et le service sont au centre.

CHANT.

DE L'AUBE AU COUCHER DU SOLEIL - MITE BALDUZZI

<https://youtu.be/edRkrtcnVx8?si=A35NNxnMmLLw5FiT>

EVANGILE– Luc 12, 32-48

« N'aie pas peur, petit troupeau, car il a plu à ton Père de te donner le royaume. » Vendez vos biens et faites l'aumône. Faites-vous des bourses qui ne se détériorent pas, un trésor inépuisable dans le ciel, où ne viennent ni voleur ni papillon de nuit ; Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. « Que vos reins soient ceints et que vos lampes soient allumées, et soyez comme des hommes qui attendent le retour de leur maître des noces, afin qu'aussitôt qu'il viendra frapper, ils lui ouvriront immédiatement la porte. Heureux les serviteurs, que le Seigneur trouvera éveillés quand il viendra : je vous le dis en vérité, il se ceindra, et les fera se mettre à table, et ira de l'un à l'autre pour les servir. Qu'il vienne à la seconde veille ou à la troisième, s'il les trouve ainsi, bénis soient-ils ! Comprenez-le bien : si le maître de la maison savait à quelle heure le voleur viendrait, il ne se laisserait pas cambrioler sa maison. Vous aussi, vous devez être prêts, car pour le moment vous n'attendez pas que le Fils de l'homme vienne. Pierre dit : « Seigneur, cette parabole s'adresse-elle à nous ou à tout le monde ? » Le Seigneur répondit : « Qui est donc l'intendant fidèle et sage que le Seigneur mettra à la tête de ses serviteurs pour leur donner leur juste part au temps convenable ? Béni soit le serviteur que son maître, lorsqu'il arrive, trouve en train de le faire. En vérité, je vous le dis, il lui mettra la charge de tous ses domaines. Mais si ce serviteur dit dans son cœur : « Mon maître est en retard », et qu'il commence à battre les serviteurs et les servantes, à manger, à boire et à s'enivrer, le maître de ce serviteur viendra le jour qu'il n'attend pas, et au moment où il ne sait pas, il le séparera et lui montrera son sort parmi les incroyants. « Un serviteur qui, connaissant la volonté de son maître, n'a rien préparé ou fait selon sa volonté, recevra beaucoup de coups ; celui qui ne le sait pas et fait des choses dignes d'être flagellées en recevra peu ; à qui l'on a beaucoup donné, on exigera beaucoup ; et de ceux qui ont beaucoup fait confiance, on leur demandera davantage »

Pour approfondir la Parole aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT)

Sg 18, 6-9. L'auteur du livre de la Sagesse écrit au cours du premier siècle de notre ère. Il voit la nuit de la première Pâque comme une veillée liturgique dans l'attente joyeuse de l'accomplissement des promesses de Dieu.

Psaume 32. Les chants de louange des Pères dans la foi résonnent encore dans l'Église, Peuple de Dieu, né de la Pâque du Christ.

Hébreux 11, 1-2.8-19. L'espérance est basée sur la Parole de Dieu qui fait et fera ce qu'elle dit. C'est pourquoi la foi nous fait vraiment entrer en possession de ce qu'elle espère.

Luc 12, 32-48. Le texte d'aujourd'hui commence par une parole d'espérance qui nous encourage beaucoup : « N'aie pas peur, petit troupeau, car ton Père a jugé bon de te confier le Royaume ». Traduisons-nous par : Le Royaume est vraiment à vous, croyez-y même si les apparences peuvent être trompeuses. C'est la raison pour laquelle nous pouvons affirmer, chaque dimanche : « Nous attendons avec impatience la joie que Dieu promet, qui consiste dans la venue de Jésus-Christ notre Sauveur. » Mais Jésus ne s'arrête pas là, Jésus décrit rapidement les exigences qui découlent de ce fait et que nous sommes appelés à assumer. Car « à qui l'on a beaucoup donné, on demandera aussi beaucoup, et à qui l'on a beaucoup confié, on demandera beaucoup ». Dieu nous confie, chaque jour, que la réalisation de son projet avance. À nous de vivre à la hauteur de la confiance que Dieu place en nous. Le mot clé ici est le mot service, Dieu nous appelle à être ses collaborateurs.

Des pistes pour la prière

- Comment utiliser les dons que Dieu vous a donnés ?
- Écoutez ce que Jésus-Christ vous dit et partagez votre découverte avec lui!
- En tant que communauté, en tant que paroisse... Comment vivons-nous la collaboration avec Dieu ?



MUSIQUE AMBIANTE.

**A Million Dreams (extrait de The Greatest Showman) -
Reprise instrumentale pour violon, violoncelle et piano**

<https://youtu.be/JAi3DG6hGzI?si=TAAtLsSNeqJlulcIX>

AVEC LE CŒUR

Là où est notre trésor,
là habite notre cœur.
Et si le cœur est
ceci est le plus importante,
allons-y.
Mettons-nous au travail.
Pas pour construire des murs,
mais pour construire des ponts.
Des ponts de rencontre,
de solidarité, de vérité partagée.
Regardons dans la profondeur,
dans ce qui est juste, dans l'autre
– ici, là, près ou loin –
et connectons-nous.
Illuminés par le focus
celui de l'Évangile vivant,
mettons-nous en mots
ce qui nous arrive,
et construisons un récit
commun, simple, honnête,
avec un goût de vérité.
Écoutons, Seigneur,
pour déchiffrer
ce qui crie en silence,
ce qui crie d'une voix nouvelle,
ce qui sonne dans les marges
et on ne sait pas toujours lire.
Mettons des gestes tendres et
proches dans les dures réalités
qui nous touchent.

Des gestes qui sont un message,
une respiration, un espoir.
Joignons nos mains
à celles des autres,
pour rêver d'un avenir possible,
nouveau, humain.
Des avenir à atteindre
avec enthousiasme,
avec la force que donne
le fait de se savoir accompagné.
Mettons de l'humour,
du sourire, de la joie reconnaissante
dans chaque lever de soleil.
Mettons du sens dans chaque mot,
de la passion dans chaque tâche,
du respect dans chaque lien,
du service dans chaque annonce
de ton Royaume.
Mettons les lunettes de Dieu
pour voir comme Tu vois,
pour accueillir chaque personne
comme unique, pour tisser l'histoire.
Avec les hommes et les femmes
de foi,
avec les pauvres, avec les petits,
avec ceux qui migrent,
avec ceux qui sont maltraités.
Mettons tout ce que nous sommes.
Et soyons, comme Toi,
du pain rompu, des mains ouvertes,
un regard compatissant,
un pas décidé.

CHANT. HAKUNA - DANSER ET ARRÊTER DE RACONTER DES HISTOIRES

https://youtu.be/yJa2_jbe0yc?si=fy3G2TxY3sCOJZAr



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)
www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

